

Soirée film et discussion sur l'initiative multinationales responsables

Organisé par Public Eye, Amnesty International Suisse et Pain pour le Prochain

Multinationales suisses : des pratiques scandaleuses ?

Film « Cacao : les enfants pris au piège » et discussion sur
l'initiative pour des multinationales responsables

Des multinationales ayant leur siège en Suisse continuent de violer les droits humains et d'ignorer les standards environnementaux minimaux.

L'initiative pour des multinationales responsables veut empêcher que des vies humaines continuent d'être atteintes et l'environnement pollué.

Date : 14 novembre 2019

18h00 : Verrée et Stands

18h45 : Documentaire

19h15 : Discussion avec

Chantal Peyer, cheffe d'équipe à Pain pour le Prochain

Jean Zermatten, ancien Président du comité de L'ONU pour les droits de l'enfant

Modération : **Laurent Bonnard**, ancien journaliste de la RTS

Lieu : Grande Salle de l'Hôtel de Ville,
Rue du Bourg 14, Sierre

Contact : Xavier Labarre , 078 753 23 98



**Initiative
multinationales
responsables**



<https://initiative-multinationales.ch>